
森林ウォーク（秋）１年生総合的な探究の時間 

 

車椅子等体験 ３年生総合的な探究の時間 

 

龍谷大学との交流 １年生総合的な探究の時間 

 

文化祭 

 

      

 

 

１０月２６日（木）１年生は、京都大学フィールド科学教

育研究センター和歌山研究林の先生方の協力を得て、

「森林ウォーク（秋）」を実施しました。今回は、茗荷平か

ら森に入り、人工林と自然林の違いや特徴を教えていた

だきました。また、単位面積あたりの花・種の量から対象

となる森林全体の量を推定する方法なども学びました。 

 

 

 

 

 

１０月２６日（木）３年生は、有田川町社会福祉協議会

の森田氏を講師としてお招きし、社会福祉協議会の役割

や福祉について講義をしていただきました。講義の後、車

椅子に乗って移動したり、先生を乗せた車椅子を押して

段差を乗り越える体験等をしました。また、車椅子を乗せ

て移動できる車に、車椅子を積み込む体験もさせていた

だきました。 

 

 

 

 

 

７月に山椒を通じて交流した、龍谷大学の学生さんと

清水分校の１年生が、１１月１９日（日）「ありだがわ楽

市」の「はじかみマルシェ」にて、清水特産の粉山椒の販

売および PRをしました。楽市当日までに龍谷大学の学

生さんとオンライン会議を重ね、パッケージデザインやポ

ップなどを作成し、販売と PRに向けて準備をしてきまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月２日（木）「喜色満面」をスローガンに文化祭を

開催しました。オープニングダンスは３人で曲を選び、振

り付けを考えました。完成するまでたくさん練習して、当日

になんとか間に合わせることができました。また、今年の

文化祭は午後の開催でしたが、八幡小学校の５年生、八

幡中学校の２年生の皆さんにも参加していただき、紙ヒコ

ーキコンテスト、宝さがし、作品展示等全員参加で、盛り

上がることができました。 

感想①高校生活初めての文化祭でしたが、上手く

いって良かったです。ダンスでは、自分なりに頑張

って色んな人に上手かったと言ってもらえて良かっ

たです。ネコバスは、小学生に大人気で、小学校に

もらいたいと言ってもらえるほどで良かったです。 

感想②今年初めての高校の文化祭でした。中学校

の時と比べて成果発表等がなく、交流もすることが

できたのでとても嬉しかったです。そして、何より

も嬉しかったのは、猫バスをうまく作ることができ

たことです。初めはうまくいくのかがとても心配し

ましたが、皆で協力して上手く作ることができまし

た。来年の文化祭も楽しみです。 

感想③今年は去年や一昨年と違って人数がいて、

とても賑やかにすることができて楽しかったです。

ネコバス等の準備は大変でしたが、みんなと協力し

て無事に完成できたので良かったです。来年は今年

よりももっと賑やかに、楽しい文化祭にしてくれる

と嬉しいです。 

 

https://www.aridachuo-h-b.wakayama-c.ed.jp/

